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股指期货是对赌(股指期货是对赌吗)

大家好，今天给各位分享股指期货是对赌的一些知识，其中也会对股指期货是对赌
吗进行解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注
本站，现在就马上开始吧！
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玩期货算赌博吗？

期货交易，不是赌博。

赌博，让参与的双方，凭空都增加了风险。

而期货，参与的双方中，一方是厌恶风险的，就是现货端的套期保值，它们因为现
货价格经常波动而无法良好的生产经营。而一方是偏好风险的，就是做投机的人们
。期货市场是一个平台，实现了风险的转移。重新分配了风险，所以，期货是对经
济带来了好处的。

因此，它才会一直存在，并且正在尝试越做越大。

另外，赌博，赌场是拥有绝对的“概率权”的。不怕你赢钱，就怕你不来，赌客没
有概率权的。但是期货不一样，期货交易者，是可以通过自己的努力研究，拥有相
当于所有的人的概率权的，

期货的“概率权”就来自于趋势，来自于在趋势中，建立起那套反人本性的“交易
系统”。

这样，你就可以拥有概率权，你比别人更拥有赚钱的优势。

这一点很关键，如果没有这一点，基本上就没有人参与期货交易了，因为反正就是
一个输。但是因为期货交易者能够拥有概率权的机会，所以，期货交易还是受到很
多人的欢迎的。

总而言之，投机不是赌博，如果你要赌博，还不如来做投机交易，至少这里，你有
可能发现盈利的关键。
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各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。

投资黄金外汇、股指期货被骗造成的亏损可以追回吗？有何依据？

首先，要确立你是被骗的，如果你自己是代理，拿着别人的佣金，说亏钱了，是平
台骗你，这你就多想了，自己也是参与者。

其次，证据，这个并不是重点，市面上的黄金外汇，不管是什么资质，在国内分不
合规和不合法。为什么这样说呢，有些公司在国外去合法的，进来做只是不合规，
但有些完全是虚假盘，没有对冲到市场，那就是不合法。

可以去报警，这类事件不管有没有侦破，钱是回不来的，如果是不合法抓了.钱肯
定上交了，如果是不合规，总部不在国内，连办法都没有。这些年从担保公司，P2
P，各种诈骗公司，谁见过侦破了钱回来了？

从事期货的男人能嫁吗？

我觉得嫁不嫁这个男人，跟从事不从事期货交易无关，首先嫁不嫁他主要看他这个
人的品德，而不是职业。然后我来说说从事期货的一些个人体会，我是2016年10
月份开始进行期货交易，到现在已经有一年多，这一年多，我白天上班没什么时间
交易，因为期货有夜盘，而且有些品种还到凌晨2点30才收盘，所以我基本晚上做
。这一整年下来我没赚到钱，反而亏了不少钱，但始终痴迷于期货交易，不为别的
我只是因为喜欢做交易，因为期货交易是反人性的，所以通过交易能体会到很多人
性的弱点。期货交易经常是大起大落，一般人还真难适应。最后建议如果不喜欢做
交易，只是想在期货市场快速赚钱，那千万不要进入这个市场。而假如你喜欢交易
，那一开始也不要投入太多，做好几年不盈利的准备，方可长久做下去。

期货交易是一种对赌条约吗

可以这样认为。期货赚的钱，就是别人亏的钱。买涨的人赚的钱，就是从卖空的人
亏的钱那来的，市场都是这样的，如果假设你去人流量多的地方开一家地下铁和隔
壁的大口九抢生意，你地下铁赚的钱，就是隔壁大口九少赚的钱，如果大口九倒闭
了，难道不是你地下铁赚得太猛的原因吗。

如果说到对赌，对赌普遍在商业经济中存在，比如说，以前蒙牛发展很缺资金的时
候，去拉国际资本注资，但是国际资本为了保险起见，和蒙牛签订对赌协议，好像
是如果蒙牛在接受风险投资后，未来三年内，年均复合增长率低于50%，蒙牛就得
支付给风投7000多万的股票或者等值现金，如果超过50%，风投就得支付相同数量
给蒙牛。。。但是谁懂蒙牛能不能做到的，风投就能看准他能做到，所以就注资。
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如果对赌中，蒙牛输了，风投便能成为蒙牛的股东，如果蒙牛输了，风投也能获得
不菲的投资收益。。。。扯远了。。。

文章到此结束，如果本次分享的股指期货是对赌和股指期货是对赌吗的问题解决了
您的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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